

Ensemble, revendiquons les Droits des Sans-Papiers

Communiqué du 26 avril 2007 - 23h00

Bonsoir,

Ce soir, alors qu'il regagnait son domicile, **Gaye Cheik** a été interpellé par les forces de l'ordre à la gare de **Massy-Palaiseau**. Il a été mis en garde-à-vue au commissariat de Massy à 22h27.

Gaye Cheik assurait entre autre, <u>la sécurité</u> et veillait au calme aux portes de l'Église Saint-Paul, Place de France à Massy.

Nous appelons à une mobilisation générale afin que la Préfecture de l'Essonne entende notre message de soutien à Gaye Cheik pour sa libération immédiate.

Nous vous remercions par avance de faire suivre ce message autour de vous.

Comptant sur votre solidarité,

Les Sans-Papiers en lutte